

Des parlementaires demandent à la FIFA d'exclure 6 équipes israéliennes

28.03.2017

Categories: Boycott dans le sport

Les conseillers nationaux en question reprennent ainsi une [revendication](#) des organisations de la société civile palestinienne et de défense des droits humains, mais aussi celle de plus de 60 représentants du Parlement européen qui ont également exigé que tous les clubs provenant des territoires occupés soient exclus des compétitions organisées par la FIFA ou la fédération israélienne de football.

Les arguments des conseillers qui ont signé la lettre à Gianni Infantino se fondent sur les statuts de la FIFA, qui précisent qu'aucun club n'est autorisé à jouer sur le territoire d'une autre fédération sans le consentement de celle-ci. En l'occurrence ici, la Fédération palestinienne de football. La FIFA doit donc respecter le droit international et exclure ces clubs situés dans l'ouest de la Cisjordanie puisqu'ils ne sont pas reconnus côté palestinien.

Sources:

- [article du Blick](#) (repris par plusieurs quotidiens romands)
- [article de Al Jazeera](#) (en anglais)